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Bonjour, 

Habitant au 1944 rue de Warneton, à proximité de l'élev age concerné, nous nous permettons d'env oy er ce mail pour f aire part
de nos questions et inquiétudes v is à v is de ce projet d'extension d'élev age intensif .

Voilà 12 ans que nous habitons cette maison, et que nous subissons, les nuisances et conséquences sur notre santé, de cet
élev age.

Régulièrement nous subissons un état de suf f oquement, y eux et gorge qui pique à cause des f ientes dév ersées par monts
dans mes champs av oisinant, sans compter l'ammoniaque qui en découle. Impossible d'ouv rir nos f enêtres pendant plusieurs
semaines tellement c'est pestidentiel et insoutenable. Qu'en sera t'il av ec l'extension et le double de f ientes à ev acuer, ces
dév ersements sont-ils légaux ?

Notre f ille passe actuellement des examens médicaux af in de déterminer si l'élev age est responsable de ses problèmes
pulmonaires chroniques. (2 de nos enf ants présente des problèmes pulmonaires) qu'en sera t'il av ec l'extension ?

Nous transmettons à nos enf ants des v aleurs éthiques et de respect de l'animal, à l'heure où le respect animal et le respect
env ironnemental est dev ient notre inquiétude principale, n'est-ce pas démesuré de continuer à cautionner et autoriser ce ty pe
d'élev age ? Comment pouv ons nous accepter le massacre de tous ces animaux ?

La route est déjà extrêmement dégradée, nous sommes régulièrement incommodés par le passage de nombreux camions  et
cela v a doubler, comment cela v a t'il être géré.

Nos inquiétudes son nombreuses sur le respect du bien-être animal, la santé de notre f amille, l'impact env ironnemental, les
nuisances olf activ es, respiratoires. Les nuisances sonores et dégradations des routes dûes au passage f réquents des
camions.

Comment cela peut-il être supportable de doubler cet impact ? Nous env isageons de v endre notre maison, mais à quel prix ?
Dév alorisation des biens alentours, et dégradation de notre si beau pay sage.

Nos inquiétudes et questionnements son nombreux, quel av enir nous est réserv é ???

Benoit et Laëtitia Chérigier, parents inquiets de l'impact que pourrait av oir cet extension.
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